



# NUIT DES VEILLEURS

J'AGIS POUR LES VICTIMES  
DE LA TORTURE



**Lieu de rencontre Jean XXIII**

1 rue François 1<sup>er</sup>, Avignon

**mercredi 26 juin, 20 heures**

l'ACAT-France appelle à prier à l'occasion  
de la Journée internationale des Nations unies  
pour le soutien aux victimes de la torture.

Parking  
autour de l'église

Tram arrêt :  
les Sources  
à 5 min

[www.nuitdesveilleurs.fr](http://www.nuitdesveilleurs.fr)



L'ACAT-France, ONG chrétienne de défense  
des droits humains, agit pour faire reculer  
la torture et la peine de mort.

En partenariat avec :

**LA CROIX** **Réforme**